



Desde el AMPA informamos que todos los padres estáis invitados a participar en este proyecto de patios vivos, que no tiene más finalidad que mejorar el día a día de nuestros niños. Todas las mejoras pendientes a realizar, están basadas en las encuestas que realizaron los diferentes alumnos donde nos informaban de los cambios que les gustaría que se realizara.

Como sabéis se ha coordinado entre el centro educativo y los padres la solicitud dentro del Pla Edifican de la Conselleria para la mejora de los patios, las obras están licitadas y estamos a la espera de que comiencen las mismas.

El AMPA está formado por padres que ofrecen su tiempo libre, para trabajar conjuntamente con el equipo educativo y realizar actividades y las mejoras que nos solicitan los equipo educativo y alumnos del colegio.

Ante las últimas discrepancias aparecidas sobre el estado del patio del colegio, a continuación, os detallamos los motivos por el que el equipo docente junto con el conserje y varias familias voluntarias estén retirando los adoquines del patio, desde este verano:

- Los niños solicitan una zona de arena donde poder crear y jugar con la misma
- El presupuesto estimado para la retirada de los adoquines por una empresa externa asciende a 5.000€ y se ha optado a retirar con voluntarios para poder destinar este dinero a completar todo el proyecto de patio vivo.

El viernes 30/09 a las 18 horas se realizó una jornada para completar la retirada comunicándose a todas las familias por las vías habituales. El problema es que había pocas familias participando se hizo mucho trabajo, pero no se acabó.



La sorpresa es que como siempre los niños ven una oportunidad dónde nosotros los mayores solo vemos un problema. Ellos han disfrutado de su patio y nosotros los mayores creamos una guerra. Los niños están acompañados y supervisados por el equipo educativo, están felices jugando en esta zona y se han disminuido los problemas entre ellos.

Desde el Ampa damos las gracias y todo nuestro apoyo al equipo directivo por anteponer y creer firmemente en los deseos de los niños, a todas las familias asistentes el viernes y a otras quedadas realizadas porque siguen creyendo en un mundo mejor para todos.

Aprovechamos la ocasión para invitaros a que os animéis a trabajar juntos para poder llevar a cabo los proyectos de mejora de las instalaciones entre otros..., como decía Eduardo Galeano-

*“Mucha gente pequeña, en lugares pequeños, haciendo cosas pequeñas, puede cambiar el mundo.” –*

Mejoremos nuestro metro cuadrado.

Un saludo

Junta Directiva Ampa San Jaime



